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令和４年度第１回学校給食センター運営審議会 議事録 

 

１ 日  時 令和４年１１月７日（月）午後２時から２時４０分 

 

２ 場  所 府中市立学校給食センター ２階 会議研修室 

 

３ 出席委員 １４名 

       宮内和夫委員 荒川徳子委員 佐藤陽子委員 清水李雅子委員 

       宮澤賢一委員 七字藍子委員 佐伯 保委員 榎本重雄委員 

       水橋佳也子委員 日野佳昭委員 石井 修委員 赤羽トモ子委員 

       秋山聡子委員 田原なるみ委員※ 

       ※代理出席 寺村渉 多摩府中保健所生活環境安全課統括課長代理 

 

４ 欠席委員 ３名 

       齋藤信一郎委員 笹森史子委員 落合法子委員 

 

５ 出席職員 １０名 

       酒井泰教育長 赤岩直教育部長 谷本耕一給食センター所長 

       大木忠厚給食センター副所長 宗村将之給食センター主査 

       高野雅士給食センター技能主査 安齋純子給食センター主任栄養士 

       石塚麗奈給食センター主任栄養士 中嶋久代給食センター栄養士 

       桑田優司給食センター職員 

 

６ 傍 聴 者 なし 

 

７ 配布資料 府中市立運営審議会委員名簿・席次表 

       府中市立学校給食センターパンフレット「施設のご案内」 

       府中市立学校給食センターの概要（令和４年度版） 

       運営審議会資料１ 学校給食費の状況について 

 

８ 内  容 

⑴開会 事務局より開会の挨拶 

⑵委嘱状交付の説明（事務局） 

⑶教育長挨拶 

⑷委員紹介 

⑸事務局紹介 

⑹役員選出 

 会 長……宮内委員（学校長の代表） 

 副会長……齊藤委員（副校長の代表） 

 

⑺報告事項 

 

報告事項１「学校給食センターの稼働状況について」 

事務局より説明。 

 

報告事項２「学校給食費の状況について」 

資料１に基づき事務局より説明。 
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【質疑応答】 

 

（委  員）値上がり分を交付金で賄うということで安心したが、今後も物価の高

騰や円安等の影響で値上がりが続いた場合、給食費改定の可能性につ

いてどのように考えているか。また、昨年度東京都から牛肉の提供を

受けて作った給食の評判が良かったので、今後も実施する考えがある

か、２点お聞きしたい。 

 

（事 務 局）１点目について、このまま物価の高騰が続けば将来給食費を改定せざ

るを得ないと考えるが、現時点は改定の予定はない。２点目について

は、国内の牛肉消費が滞った関係で国が支援策として買い上げた牛肉

を、各自治体の学校給食へ提供した事を受けたもので約２千万円の費

用がかかっている。そのため提供したい気持ちはあるが、現実的には

、限られた給食費のなかで一回二回の給食のために２千万円の費用を

捻出することは、国の支援策がないと難しいと考えている。なお、今

後も国産牛肉を使った給食の提供は検討を続け、国の支援があれば活

用していきたいと考えている。 

 

（委  員）給食費の滞納者はどの程度いるか。 

 

（事 務 局）滞納者は１００名程度おり、適宜郵送電話自宅訪問により滞納状況を

お伝えしている。一括納付は厳しいといった声もあるため、状況によ

り分割納付の相談や、場合によっては生活福祉課の相談窓口への案内

を差し上げている。 

 

⑻その他 

 

（事 務 局）例年１０月下旬に実施している給食展は検討の結果、令和４年度にお

いても中止を決定した事について、報告。 

 

⑼閉会 

 

（ 以 上 ） 


